

Sehr geehrte Unternehmerinnen und Unternehmer,

hiermit erhalten Sie die Herbstausgabe unseres Unternehmensnewsletters. In den vergangenen Monaten fanden mit dem Güstrower Stadtfest, dem Inelseefest, „Wallensteins Hoffest“, der 14. Güstrower Einkaufsnacht, dem Güstrower Kinderfest mit dem „Entenrennen“ und der 17. Güstrower Kunstnacht traditionell die Veranstaltungshöhepunkte des Jahres in der Barlachstadt Güstrow statt.

Neben den Highlights der diesjährigen Veranstaltungssaison wurden im September auch die Bundestags- und Bürgermeisterwahlen 2017 durchgeführt. Für die Wiederwahl als Bürgermeister der Barlachstadt Güstrow möchte ich mich auch bei Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken. In den nächsten sieben Jahren möchte ich die kontinuierliche Entwicklung Güstrows der letzten Jahre mit Schwerpunkten bei der Altstadtanierung und den Schulsanierungen fortführen. Dazu gehören auch die wirtschaftliche Stärkung und der Ausbau der digitalen Infrastruktur mit einer guten Breitbandversorgung. Güstrow soll daneben als weltoffene Kulturstadt wahrgenommen werden, finanziell gut aufgestellt.

Ich wünsche Ihnen einen abwechslungsreichen und erfolgreichen Herbst!

Ihr Bürgermeister

Arne Schuldt

Expo Real 2017 und 2. Wirtschaftsforum

Expo Real 2017

Die Barlachstadt Güstrow beteiligte sich am Gemeinschaftsstand der Regiopolregion Rostock auf der Expo Real vom 04.-06. Oktober 2017. Auf Europas größter Fachmesse für Immobilien wurden die freien Gewerbeflächen des Vorranggebietes Güstrow Ost präsentiert.



2. Wirtschaftsforum der Regiopolregion Rostock

Am 19. und 20. Oktober fand das 2. Wirtschaftsforum der Regiopolregion Rostock in der Universität Rostock statt. Thema war „Technologien, Innovationen & Forschungspartner für die Wirtschaft“. Dabei stand die Wissenschaftsregion mit ihren Kooperationsmöglichkeiten für die Wirtschaft im Fokus. Wissenschaftler von Hochschulen und außeruniversitären Forschungseinrichtungen aus Rostock, Stralsund, Greifswald, Wismar, Güstrow, Dummerstorf, Gülzow-Prüzen und Hohen Luckow stellten in Kurzvorträgen ihre Forschungsschwerpunkte vor und gaben einen Überblick und Anregungen zu Forschungs Kooperationen, derzeitigen wissenschaftlichen Arbeiten, Innovationen und zukünftigen Trends. Am zweiten Veranstaltungstag konnten drei wissenschaftliche Einrichtungen der Universität Rostock und des Fraunhofer-Institut besichtigt werden.

Aktuelles

Konjunkturumfrage der IHK zu Rostock für den Herbst 2017

Im Herbst 2017 stellt sich die aktuelle Geschäftslage der Unternehmen branchenübergreifend ausgesprochen gut dar. Die Beurteilungen der aktuellen Geschäftslage durch die antwortenden Unternehmen haben sich im Vergleich zum Frühsommer noch einmal leicht verbessert. Während in vielen Wirtschaftszweigen keine weitere Steigerung der bereits sehr guten Lage festzustellen ist, können Industrie, Handel und Gastgewerbe auf eine deutliche Verbesserung ihrer Situation verweisen. Die Perspektiven für die nähere Zukunft werden über alle Branchen hinweg als auf hohem Niveau beständig eingeschätzt. Die guten Zukunftseinschätzungen der Unternehmen wirken sich positiv auf die Investitionsabsichten und Einstellungsbereitschaft der Unternehmen aus. Massiv zugenommen haben dagegen die Sorgen der Betriebe hinsichtlich der Gewinnung qualifizierter Arbeitskräfte. Nähere Informationen finden Sie unter www.rostock.ihk24.de

Digitalisierung in der Logistik

Zum Thema Digitalisierung in der Logistik findet am Donnerstag, den **16. November 2017** um 14:00 Uhr in der **IHK zu Rostock** ein Eröffnungsworkshop statt. Der erste Workshop dient in erster Linie der Sammlung von Themen und Fragen, um diese in anknüpfenden Workshops – idealerweise von Experten und Erfahrenen begleitet – tiefer zu beleuchten, Leuchtturmbeispiele vorzustellen und Lösungen zu erarbeiten. Anmeldungen unter www.c-pl.de/limv

Stahl-Innovationspreis 2018

Die Wirtschaftsvereinigung Stahl lobt den Stahl-Innovationspreis 2018 aus. Ingenieure, Architekten, Designer und Forscher sind aufgefordert, ihre innovativen **Ideen bis zum 26. Januar 2018** einzureichen. Informationen unter: www.stahl-innovationspreis.de

Unternehmen stellen sich vor: Reitsportzentrum Manski

Ende September 2017 hat das Güstrower Unternehmen sein neues Areal, Am Gewerbegrund 4, eingeweiht. Im 400 Quadratmeter großen Fachgeschäft setzt das Unternehmen neben dem erfolgreichen Online-shop nun großflächig auf individuelle Beratung und Qualität seines Angebots. Hinzu kommt eine große Reithalle, in der nun auch Workshops, Lehrgänge und Kurse angeboten werden. Die Kunden sollen in den neuen Geschäftsräumen die Möglichkeit bekommen das Angebot zu sehen und einen Sattel in der hauseigenen Werkstatt anzupassen. Es sollen verschiedene Lehrgänge angeboten werden und der Zucht- und Sportverband kann die Halle für Stutenleistungsprüfungen oder Hengstprüfungen nutzen. Das Unternehmen mit 17 fachkundigen Mitarbeitern setzt auf Fachwissen, Kompetenz und Warenbreite. Zukünftig soll noch ein Gaststall entstehen, um auch Pferde für die Zeit eines Kurses unterbringen zu können.

Reitsport Manski

Adresse: Am Gewerbegrund 4, 18273 Güstrow

Telefon: 03843 8556627

E-Mail: shop@reitsport-manski.de

Internet: www.reitsport-manski.de



majestätisch

Zur Güstrower Einkaufsnacht wurde ein neues Geschäft am Markt 30 eröffnet. Die Inhaberin Juliane Müller stellt in Handarbeit Baby- und Kinderbekleidung her und vertreibt verschiedene Wohnaccessoires. Geschirr vom dänischen Hersteller Rice aus Melamin sowie entsprechende Workshops gehören ebenso zu dem Sortiment dazu. Zusätzlich werden im Ladengeschäft Stoffe, Nähzubehör, Nähkurse uvm. in einer freundlichen Atmosphäre angeboten.

majestätisch

Adresse: Markt 30, 18273 Güstrow

Telefon: 03843 7360903

Internet: www.majestatisch.de



HERAUSGEBER:

Barlachstadt Güstrow

Markt 1

18273 Güstrow

Aktuelles aus dem Rathaus

Sprechstunde des Bürgermeisters

Ihre Anliegen, Fragen und Hinweise können Sie dem Bürgermeister, Herrn Arne Schuldt, persönlich vortragen. Bitte vereinbaren Sie dazu einen Termin im Vorzimmer des Bürgermeisters bei Frau Bartock, Tel. 03843 769101.

Bürgermeisterwahl 2017

Der amtierende Bürgermeister Arne Schuldt hat die Wahl nach Auszählung aller 18 Stimmbezirke in der Stadt mit etwa 74 % der Stimmen gewonnen und bleibt für weitere sieben Jahre Bürgermeister der Barlachstadt Güstrow. Das Ergebnis der Bürgermeisterwahl 2017 ist unter www.guestrow.de einsehbar.

Uwe Johnson-Bibliothek ist Bibliothek des Jahres in MV 2017

Der Landesverband Mecklenburg-Vorpommern im Deutschen Bibliotheksverband unterstützt von den Volksbanken und Raiffeisenbanken in Mecklenburg-Vorpommern hat die Uwe Johnson-Bibliothek zur Bibliothek des Jahres in MV 2017 ausgezeichnet. Für die "zukunftsweisende Ausrichtung", die Vermittlung von digitaler und physischer Medienkompetenz als sich ergänzend und die sukzessive Rekatologisierung und Digitalisierung der Historischen Bibliothek.

Veranstaltungstipps

Städtische Galerie Wollhalle

Die **Ausstellung „Klaus-Dieter Steinberg. Vorwiegend Collagen“** kann in der Städtischen Galerie Wollhalle bis **zum 28. Januar 2017** täglich von 11.00 bis 17.00 Uhr besichtigt werden.

Der Güstrower Weihnachtsmarkt

hat vom **09. bis zum 18. Dezember** täglich **von 10:00 bis 19:00 Uhr** vor dem Rathaus auf dem **Güstrower Marktplatz** geöffnet. Genießen Sie die vorweihnachtliche Stimmung auf dem gemütlichen und geschmackvollen Markt. Sie können am 10. und 17. Dezember die langen Einkaufssamstage für Ihre Weihnachtseinkäufe nutzen. Weitere Informationen unter www.gewerbeverein-guestrow.de

Tel.: +49 (3843) 769 0

Fax: +49 (3843) 769 510

E-Mail: stadt@guestrow.de

www.guestrow.de